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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長補佐 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

大久保委員 

開会（午後１時３０分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（２月１６日開催の定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、１番橘委員、２番小野寺委員にお願いし

ます。また本日の議事ですが、スムーズな進行のため入退室の関係上、

日程第１の次に日程第４を審議することとしてよろしいですか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

御異議がないようですので、そのように議事を進めさせていただきま

す。 

 

日程第１、報告第５号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２７年２月１６日から平成２７年３月

１８日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料

に基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

  

歴史学習資料館のことですが、先の議会において関連予算の取り下



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

げ、再調査となりましたが一番の問題点は何ですか。 

 

登米町の市民から要望が強く出されていまして、まちづくり計画の中

で、しっかりしたものを整備しようという考え方です。 

また、一方市内全域を見渡した時に、なぜそこの場所なのか、また位

置づけが見えないという指摘が多く有りまして、現段階では時期尚早と

いうことになったものです。 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、報告第５号「一般事務報告について」は、

報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第５号「一般事務報告に

ついて」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第４、議案第１５号「県費負担教職員の人事について」を上程し

ます。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

本件につきましては、人事案件でありますので、登米市教育委員会会

議規則第８条に基づき秘密会とさせていただきたいと思います。 

 

ただ今、教育長から議案第１５号について、人事案件であるため、登

米市教育委員会会議規則第８条に基づき、秘密会とされたい旨の動議が

ありましたが、御意義ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御意義がないものと認め、議案第１５号について、秘密会といたしま

す。関係職員以外の退室をお願いします。 

 

（秘密会） 

 

※議案第１５号「県費負担教職員の人事について」は、原案のとおり 

決定された。 

 ※議案第１５号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条によ 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

伊藤教育総

務課長補佐 

 

畠山委員長 

 

小野寺委員 

 

 

伊藤教育総

務課長補佐 

 

 

大久保委員 

 

 

 

伊藤教育総

務課長補佐 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

千葉教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

り、会議録に非記載。 

 

日程第２、報告第６号「登米市の教育 通信簿 平成２７年２月１日

基準日の取りまとめ結果について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

いつもは、その他ということで自由に書くものの報告がありました

が、それは今回はなかったのでしょうか。 

 

今回も自由記載ということで、提出を受けております。記載の内容が、

いろいろと多岐に及んでいましたが、まとめまして改めて報告いたしま

す。 

 

この評価については、目標値が違えば結果も違ってきますし、一概に

このデータだけで評価が向上したとみるのは、難しいところがあると思

います。もう少し遡って、対比するものがあれば良いのかと思います。 

 

御指摘のとおりと思います。今後は評価が目標に達しないものや評価

が３以下のものなどを対象に、教育委員会部局内で協議し、改善策を事

業に反映させていきたいと思います。 

 

評価項目の１９と２０ですが、学校ごとの自己評価と地域住民の評価

を一緒にして平均値をもっていますが、一緒にすることはできないと思

いますがいかがでしょうか。 

 

そのとおりだと思います。今後検討させていただきます。 

 

 

教育通信簿は、教育行政についての公表機関として行われてきた意義

があります。またこの結果をよく吟味して、次年度の改善につなげてい

くことに大きな意義があると感じています。 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 
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発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

志賀教育次

長 

 

畠山委員長 

 

大久保委員 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 御質問がないようですので、報告第６号「登米市の教育 通信簿 平

成２７年２月１日基準日の取りまとめ結果について」は、原案のとおり

承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第２、報告第６号「登米市の教育 通

信簿 平成２７年２月１日基準日の取りまとめ結果について」は、原

案のとおり承認することとします。 

 

日程第３、報告第７号「第二次登米市子ども読書活動推進計画の策定

について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

時代の背景の中で、ゲーム機やウインドゥズ９５が出た時期頃から、

読書離れが進んだといわれています。生活習慣の中で読書を、小さいう

ちから身につけることが大事だと思います。子どもたちが１日２４時間

の中で、睡眠時間が何時間で、そして２４時間を割っていって、読書離

れの分析をすることも大事かと思います。子どもたちがどういった１週

間を過ごしているのかそういったデータがあればいいのかと思います。 

 

この第二次登米市子ども読書活動推進計画は、いろいろな分野からの

記載がなされていまして、よく作られていると思います。今後の参考に

なると思います。 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、報告第３号「第二次登米市子ども読書活

動推進計画の策定について」は、原案のとおり承認することに御異議あ

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

千葉教育次

長ほか 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

佐々木教育

総務課主査 

 

畠山委員長 

 

佐々木主査 

 

橘委員 

 

 

佐々木主査 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

御異議がないようですので、日程第３、報告第３号「第二次登米市子 

ども読書活動推進計画の策定について」は、原案のとおり承認するこ

ととします。 

 

日程第５、議案第１６号「平成２７年度登米市育英資金及び浅野兄妹

奨学資金奨学生の決定について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 担当 佐々木主査からも説明を行う。 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

全ての方が進学学校は決定ですか。 

 

受付の段階で決まっていない方は、１人だけでした。 

 

 

不合格の場合は、奨学金はどうなりますか。 

 

その場合は、奨学金の貸し付けは行いません。 

 

家族の多い方もいますが、この中でお兄さんお姉さんが市の奨学金の

貸し付けを受けている人はいますか。 

 

３人います。 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第１６号「平成２７年度登米市育英

資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原案のとおり決

定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第５、議案第１６号「平成２７年度

登米市育英資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原

案のとおり決定することとします。 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐々木教育

総務課主査 

 

畠山委員長 

 

大久保委員 

 

佐々木教育

総務課主査 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

大柳学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

大久保委員 

 

 

日程第６、議案第１７号「平成２７年度上杉奨学金奨学生の決定につ

いて」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

この応募者以外に申請はなかったのですか。 

 

ありませんでした。 

 

 

ほかに御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第１７号「上杉奨学金奨学生の決定

について」は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第６、議案第１７号「上杉奨学金奨

学生の決定について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第７、議案第１８号「登米市外国語指導助手任用規則の一部を改

正する規則について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

確認ですが、登米市に在住ということは、ここに戸籍があるというこ

とですか。 

 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大柳学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

大柳学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

生活の本拠地が登米市にあるということになります。 

 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第１８号「登米市外国語指導助手任

用規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定すること

に御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第７、議案第１８号「登米市外国語

指導助手任用規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり

決定することとします。 

 

日程第８、議案第１９号「登米市外国語指導助手家賃助成要綱の一部

を改正する訓令について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第１９号「登米市外国語指導助手家

賃助成要綱の一部を改正する訓令について」は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第８、議案第１９号「「登米市外国

語指導助手家賃助成要綱の一部を改正する訓令について」は、原案の

とおり決定することとします。 

 

暫時休憩します。 

（午後３時４５分から午後４時まで休憩） 
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発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

志賀教育次

長ほか 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

先ほど、志賀教育次長から提案のありましたとおり、日程第９から日

程第１５まで、文化財関係の議案を一括して説明を受け、一件ずつ決

議を行いたいと思います。 

日程第９、議案第２０号「市指定有形文化財の指定について（脇指 伊

達綱宗慰打ち外装）」、日程第１０、議案第２１号「市指定有形文化財

の指定について（太刀附外装収納箱）」、日程第１１、議案第２２号「市

指定有形文化財の指定について（脇指附外装収納箱）」、日程第１２、

議案第２３号「市指定有形文化財の指定について（打刀拵附刀身）」、

日程第１３、議案第２４号「市指定有形文化財の指定について（洋剣

合口拵附替鞘つなぎ短刀拵袋収納箱）」、日程第１４、議案第２５号「市

指定有形文化財の指定について（伊達政宗筆 古歌 「咲時ハ」）」、日

程第１５、議案第２６号「市指定記念物の指定解除について（寺倉 後

藤家の這い松）」を、上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 担当 生涯学習課 伊藤課長補佐からも補足説明 

 

説明が終わりました。議案第２０号「市指定有形文化財の指定につい

て（脇指 伊達綱宗慰打ち外装）」について、御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２０号「市指定有形文化財の指定

について（脇指 伊達綱宗慰打ち外装）」については、原案のとおり決

定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第９、議案第２０号「市指定有形文

化財の指定について（脇指 伊達綱宗慰打ち外装）」については、原案

のとおり決定することとします。 

 

続いて、議案第２１号「市指定有形文化財の指定について（太刀附外

装収納箱）」について、御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２１号「市指定有形文化財の指定



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

について（太刀附外装収納箱）」については、原案のとおり決定するこ

とに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１０、議案第２１号「市指定有形

文化財の指定について（太刀附外装収納箱）」については、原案のとお

り決定することとします。 

 

続いて、議案第２２号「市指定有形文化財の指定について（脇指附外

装収納箱）」について、御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２２号「市指定有形文化財の指定

について（脇指附外装収納箱）」については、原案のとおり決定するこ

とに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１１、議案第２２号「市指定有形

文化財の指定について（脇指附外装収納箱）」については、原案のとお

り決定することとします。 

 

続いて、議案第２３号「市指定有形文化財の指定について（打刀拵附

刀身）」について、御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２３号「市指定有形文化財の指定

について（打刀拵附刀身）」については、原案のとおり決定することに

御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１２、議案第２３号「市指定有形

文化財の指定について（打刀拵附刀身）」については、原案のとおり決

定することとします。 

 

続いて、議案第２４号「市指定有形文化財の指定について（洋剣合口

拵附替鞘つなぎ短刀拵袋収納箱）」について、御質問はありますか。 
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畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

大久保委員 

 

 

志賀教育次

長 

 

橘委員 

 

 

伊藤生涯学

習課長補佐 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２４号「市指定有形文化財の指定

について（洋剣合口拵附替鞘つなぎ短刀拵袋収納箱）」については、原

案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１３、議案第２４号「市指定有形

文化財の指定について（洋剣合口拵附替鞘つなぎ短刀拵袋収納箱）」に

ついては、原案のとおり決定することとします。 

 

続いて、議案第２５号「市指定有形文化財の指定について（伊達政宗

筆 古歌 「咲時ハ」）」について、御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２５号「市指定有形文化財の指定

について（伊達政宗筆 古歌 「咲時ハ」）」については、原案のとおり

決定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１４、議案第２５号「市指定有形

文化財の指定について（伊達政宗筆 古歌 「咲時ハ」）」については、

原案のとおり決定することとします。 

 

続いて、議案第２６号「市指定記念物の指定解除について（寺倉 後

藤家の這い松）」について、御質問はありますか。 

 

全体を通してですが、こういう貴重なものが寄付された場合、御礼と

かはどうなりますか。 

 

今のところは、感謝状だけとなります。 

 

 

今回指定になる刀剣などありますが、これからもまだ、これらに準じ

た文化財はあるのですか。 

 

刀剣、甲冑、古文書などがありまして、今後も文化財指定をお願いし

ていきたいと思います。 
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大久保委員 

 

志賀教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

伊藤教育総

務課長補佐 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

これらの評価をしてもらう、外部評価は高額になるのですか。 

 

ボランティアで対応していただいています。お渡ししているのは、登

米市にきてもらう旅費位となっています。 

 

ほかに御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２６号「市指定記念物の指定解除

について（寺倉 後藤家の這い松）」については、原案のとおり決定す

ることに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１５、議案第２６号「市指定記念

物の指定解除について（寺倉 後藤家の這い松）」については、原案の

とおり決定することとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いしま

す。 

 

次回は、平成２７年４月２４日（金）の午後１時３０分開催でお願い

したいと思います。 

 

平成２７年４月２４日（金）午後１時３０分から行うことに御異議あ

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、４月２４日（金）

午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

閉会（午後４時４５分） 

 

 

 


